

COMPETICIONES

Marussia Team, una ruina para Ferrari y McLaren

Palco 23
30 dic 2014 - 05:55

No ha sido un gran año para Ferrari, pero no únicamente en el plano deportivo. La escudería italiana podría perder en torno a 21 millones de euros por la quiebra del equipo de Fórmula 1 Marussia Team. McLaren, con otros nueve millones, también podría perder dinero con la fuga carrera de esta escudería. Son los dos principales acreedores de la firma, cuya deuda global asciende a 40 millones de euros repartidas entre unos 200 afectados.

El equipo, creado por la firma automovilística rusa del mismo nombre, ya tuvo problemas para disputar las últimas carreras. Otro de los afectados por su caída sería la división de inversiones del grupo financiero Lloyds, con 12,7 millones de euros, según informa el diario británico *The Sunday Telegraph* a partir de documentos de la asesoría financiera británica FRP Advisory.

Ferrari era el proveedor de motores a los automóviles de Marussia, mientras que McLaren le prestó servicios de ingeniería para sus monoplazas. Lloyds, por su parte, fue la entidad financiero que aportó los fondos necesarios para que Marussia comprara en 2011 la plaza que ocupaba Virgin en el circo de la F-1.

La pésima trayectoria del equipo, con apenas puntuaciones en el campeonato finalizado hace unas semanas, se vio finalmente hundida tras el grave accidente del piloto francés Jules Bianchi en Japón. En diciembre de 2013 ya declaró unas pérdidas netas de 11 millones de libras (14 millones de euros) a pesar de registrar unos ingresos de 61,2 millones de libras (77,7 millones de euros).